

TE ESTÁN FLANQUEANDO! EMPS PARA NANOTECNOLOGÍA (SWARUU - TAYGETA - PLEYADES)

Published 2 May 2020 by Agencia Cósmica, Gosia

Swaruu: Las líneas de tiempo están rotas. Nadie me está tomando en serio en esto, porque está fuera de su percepción. Pero realmente eso es lo que está pasando aquí. Lo que significa que todo ES real y todo NO es real. Es lo que quieren creer. No podemos negar el miedo y la evidencia contundente y convincente de muchas personas, incluso políticos y médicos sobre el virus que existe. Ese es SU mundo. Pero hay otro mundo y debemos quedar con lo que honestamente vemos. Y no voy a estar callada, porque mis mensajes no son de amor y luz. Comparto la dura verdad! La mejor que tengo.

Pero la gente no entiende algo. Que NO solo veo una cosa. Como hay un virus para muchos, pero no para nosotros ... eso también es algo bueno! Porque el futuro no está escrito en piedra. Así que levántate y haz algo al respecto! No te quejes debajo de las escaleras!

Soy un piloto de combate. No soy una pequeña niña inocente de color rosa que da falsas esperanzas para que las personas se sientan "BIEN" mientras las llevan a los campamentos de FEMA! Lucha, maldita sea, lucha!

Sí, veo el Nuevo Orden Mundial, pero también veo arrestos positivos porque no hay virus. Y también veo energía libre, por fin. Y veo gente floreciendo. Pero no porque la Federación intervino para ayudar. Gracias a ellos mismos, los pequeños humanos insignificantes en los que nadie cree... son fuertes y pueden superar esto. Cada línea de tiempo está en el aire ahora! Pero no voy a ayudar al Nuevo Orden Mundial a distraer a las personas con falsa esperanza.

Hay un tigre en la habitación. No voy a decir que es un gatito. Y ese tigre es el virus. Toda la atención de la gente está en el virus, en el Tigre. Eso en términos de combate se llama AGRO. Significado en términos militares: Maniobras de Combate Aéreo. ACM de Ingles. Te están flanqueando <-----

Toda tu atención en el virus mientras te atacan de lado usando las maniobras de pinza. ACM Básico. Veo esto porque estoy entrenada militarmente.

Los tigres usan esa táctica en la naturaleza. Aparecerán frente a su presa... Y se sentarán allí sin hacer nada, en su línea de visión. La presa se paralizará a la vista del tigre. Luego, el sistema límbico se activa y envía toda la sangre a las extremidades para desencadenar la lucha o la huida. Pero entonces la presa no piensa bien, ya que el cerebro no recibe suficiente sangre y está lleno de adrenalina... Y mientras su atención está en el tigre frente a ellos, simplemente sentado allí, asustando a las moscas con su cola... Los otros tigres saltarán sobre la presa desde los lados, desde los arbustos... Y la presa muchas veces nunca supo qué los atacó. Porque están muertos. Coronavirus es un tigre sentado allí, asustando a las moscas con su cola.

No estoy extendiendo el miedo vacío. Te advierto que hay un tigre en la habitación. Mira a tu alrededor, no solo mira al tigre. Y no solo estoy viendo resultados negativos. También veo que ocurren algunos arrestos... Cientos de miles de niños están siendo rescatados. Tenemos confirmación de las fuerzas conjuntas de los Navy Seals de los EE. UU. Y los Rangers del Ejército y la Fuerza Delta del Ejército, que trabajan de la mano con las Fuerzas Especiales de la Federación. Esto es un HECHO ahora. He visto suficiente a través de nuestros descubrimientos de inteligencia. He visto dentro de los barcos del hospital de la Marina de los EE. UU. El personal está trabajando con niños allí. Sin mascararas. Porque no hay virus.

Aviones de combate Taygeteanos también escanearon el US AIR FORCE C-17 con

varias incubadoras con bebés en ellas. Todos vivos y bien. De nuevo sin máscaras. Vemos a personas arrestadas o señaladas usando transmisiones codificadas y usando códigos en ropa con colores, para comunicarse entre las partes que realizan los arrestos. Entonces, sí, Trump está haciendo arrestos masivos... PERO... eso también significa que es muy probable que sean dos lados del Cabal que luchan por el poder. No necesariamente significa que es BUENO y Trump es el "Salvador". Este es un año de elecciones en los Estados Unidos, de lo que yo sepa. Esto también se trata del poder. Entonces veo dos facciones del Cabal que luchan por el poder, y todos sabemos que hay facciones.

Al final, la gente de la Tierra tiene el control de lo que quieren para su futuro inmediato, los dados están en el aire! Lo que sea que manifiesten será. Es su creación y eso se hace con mente, y necesitan saber cosas para saber lo que quieren y lo que no quieren. Entonces no, no estoy siendo negativa. Estoy siendo realista. No soy de la Nueva Era.

La Federación no es el Cabal, expando lo que ya se ha dado. El Cabal es una creación humana. Deben solucionar el problema. Pero sobre el Cabal, sobre todo lo demás, la Federación tiene el control de la Tierra. Son los "dueños" de la Tierra. Pero no son negativos, simplemente son y hacen lo mejor que pueden. La Federación no resolverá sus problemas, solo se asegurará de que no se destruyan en el proceso de aprendizaje. Ustedes, las personas, tienen el control. Ustedes manifiestan. Están allí para aprender a ser dioses! Porque todo lo que hay es de su creación.

Para aquellos que me ven diferente, sí, soy diferente. Ahora entiendo más. Ahora soy mayor y más joven. También he aprendido mucho de ustedes, en general, y cómo no tratarlos.

Y lo siento mucho por aquellos con quienes hablé una vez en privado, pero por ahora no puedo seguir haciéndolo, ni yo ni nadie de mi equipo, ya que estamos muy ocupados ahora... haciendo nuestro mejor esfuerzo para que la humanidad no se destruya en el proceso de aprender a controlar lo que manifiestan. Os queremos y os agradecemos por todo lo que nos hayais enseñado.

Como hemos dicho anteriormente, la línea de tiempo de la agenda 21 es lo que los controladores quieren, la despoblación del planeta, y veo que este tipo de evento es posible, pero como dije no está escrito en piedra. Sin embargo, si eso sucediera, debo informarles cómo se ven las cosas desde este punto de vista, desde una nave de la Federación en el espacio.

La muerte desde la perspectiva humana es vista como una tragedia horrible, y desde su punto de vista lo es y no os lo estoy quitando, es trágica y horrible. El miedo primordial. Pero desde 5D alto y mas allá, las razas ven la muerte como la puerta de salida de la Tierra. Es decir, quien no quiera vivir en las circunstancias actuales y cercanas a la Tierra futura, puede salir del planeta y regresar a sus lugares de origen. Ese es su punto de vista.

Entonces, en el caso de un resultado completamente negativo, Nuevo Orden Mundial, donde las personas se ven obligadas a vacunarse y viven en un planeta extremadamente orwelliano sin libertades y todos conectados y controlados por la inteligencia artificial... Las almas que no quieren experimentar eso... morirán. Pero desde la perspectiva de la Federación, solo se van a casa.

Entonces deberan entender ambas perspectivas aquí como yo. No estoy de acuerdo con ver la muerte como solo la salida porque es como olvidar la experiencia trágica muy real. Pero desde los planos superiores esa es la forma en que lo ven. Entonces, incluso en un evento de extinción masiva, también tiene un lado positivo.

Pero eso no necesariamente tiene que suceder. Ustedes deciden lo que quieren vivir. Ustedes son los que controlan su propio destino como personas y como colectivo. Si digo que no hay un tigre en la habitación, que es un gatito, a la gente le encantará nuestro mensaje... pero puede traer un efecto secundario no deseado. Todos serán

comidos. Porque te guste o no... Un tigre es un tigre.

Me preguntan qué línea de tiempo es más probable que suceda. No puedo contestar eso. Soy consciente de múltiples líneas de tiempo. Eso es lo que intento decir. Nada está escrito en piedra. Ustedes son los dueños de su futuro. Desde aquí veo muchas. Esa es mi naturaleza. Así que informo lo que veo porque puede ser de ayuda. Si veo algo negativo, en una de ellos, no le dispare al mensajero. Es de tu creación, humanidad, no mía!

Pero no soy diferente de nadie más. Todos somos así... escalares. De múltiples densidades y líneas de tiempo. La única diferencia es que lo recuerdo y lo sé por mí misma. No sirve compartir esto para mi propia realización personal. Es relevante para la humanidad. Están en un punto Nexus. Necesitan ser conscientes de todo esto. Unidos o muertos. Eso es lo que fracturó la línea de tiempo en primer lugar. Su incapacidad para unirse.

Ya sé que todos los médicos de la Tierra o el 99.99% de ellos conspiranóicos y mátrix por igual dicen que hay virus. Que hay pruebas de que fue hecho en laboratorio. Que tiene 3 insertos de ADN. Se que nunca saldrán los Gobiernos a decir que era falso. Sea que lo sepan o no no lo dirán. Que es? Es meditático pero la gente no lo cree. No cree que sea posible armar eso. Pero si lo es.

Entonces empezamos a ver si era 5G. Pero Anéeka hizo un estudio y sale que no corresponden los lugares según que con alto contagio de covid-19 con los lugares con mucho 5G. También vimos porqué no dicen Coronavirus ya, sino covid-19, porque en USA por alguna razón se ha convertido en algo ilegal asociar la palabra virus con ésto que está pasando. De por si esto es no solo extraño, sino bastante revelador. Porque según expertos covid-19 se refiere a una operación militar. Tal y como ya sabemos.

Entonces empezamos a asociar no solo el 5G que como explica Anéeka, puede ser de 3ghz, 27ghz, 60ghz y otras tantas frecuencias. Así que el 5G viene de diferentes formas. Todas las formas de 5G y de 4G y 3G, Wifi y cualquier otra clase de radiación electromagnética hace y causa graves daños a la salud, incluyendo síntomas como de gripe, así que SI está asociado con el 5G porque ha aumentado la cantidad de radiación total en no solo unos puntos en el planeta sino como en el conjunto, en todo el planeta.

Pero ésto que ocurre con todo lo referente al covid-19 no es solo 5G. Hay otro elemento de alta tecnología el cual poca gente sabe que existe. El publico en general lo ve como imposibilidad de ciencia ficción, y esto es la nano tecnología presente en las vacunas. Como ya se ha dicho, rechacen la vacuna a como de lugar. Las vacunas por lo menos desde 1997 tienen metales pesados y nanotecnología. Los humanos solo reconocen metales pesados como conservadores para las vacunas. Esto es la excusa.

La razón de los metales en las vacunas no solo es aumentar la re-actividad del cuerpo humano a las tecnologías de comunicaciones de cualquier clase, sino que contienen las nano partículas. Una vez dentro de cuerpo no hay forma de sacar los metales pesados mucho menos la nano tecnología. <--- Hay remedios que les dicen, pero son paliativos. No veo evidencia de efectividad.

La nanotecnología es activada y controlada a distancia usando las redes 5G. Cualquier red de comunicaciones sirve, no solo 5G. Lo que lo distingue es la capacidad de transmisión de datos, como para cubrir grandes requisitos como el controlar a una población humana grande ya vacunada.

Así mismo sobre el chip que vendrá con la vacuna, sea en forma de tamaño de arroz, o puramente nano-tecnología dentro de la misma sustancia (lo más probable)... Ese chip será de dos vías no de solo una. Es decir que pueden afectar el comportamiento de la gente, insertarles comandos e ideas como propias usando esa tecnología.

Directo al cerebro.

Por lo menos en simulación que hemos hecho, con los mejores datos que tengo, puedo detener eso de manera simple. Y enseñar como detenerlo con cosas caseras al alcance de casi todos, y no tengo que detallar yo como, pues las instrucciones ya están en el Internet. Con un EMP casero. Pulso Electromagnetico.

Me ha traído resultados espectaculares para la detención y la desactivación de las nano partículas. Se muestran muy débiles a los EMP. Dejan de funcionar después. También el uso de jaulas de Faraday trae buenos resultados aislando a la gente de las torres guen.

Funciona con varios voltajes, entre más alto mejor, pero aun voltajes bajos de EMP los desactivan ya que si son muy débiles las nano partículas. Lo probé con frecuencias sobre modelos de inmersión con los ordenadores. Métodos como en aparatos que producen EMP.

Tal de que tenga un voltaje o amperaje lo suficientemente fuerte como para fundir una bombilla casera, es suficiente o hasta menos. El caso aquí es que todos mis modelos parecen tener el mismo resultado. Se desactivan con pulso electromagnético básico y de bajo voltaje.

Gosia: Pero a que se aplica esto? Al cuerpo?

Swaruu: Pasandolo por todo el cuerpo o mejor aún si se ponen dentro de una caja de Faraday, pero hasta eso, funciona así nada más.

Robert: Y soportan las altas temperaturas?

Swaruu: Las nano partículas si soportan eso y más. Pero un EMP sencillo no. No las humanas.

Gosia: Y como sabras si las tenias o no?

Swaruu: Si te vacunaste contra la gripe y contra la influenza. Especialmente despues de 1997.

Gosia: Ok. Y otra cosa... no se han protegido contra eso los diseñadores de nano robots?

Swaruu: Al parecer no. No están contando con que miles de personas, millones quizás tengan aparatos de EMP. Porque tendrían?

Gosia: Ok, y una pregunta. Para que sirve ese EMP en general?

Swaruu: Un EMP bajo el ya famoso y todo útil principio de Frecuencias dominantes, cuando se activa detiene el paso de electrones a través de cualquier aparato que funcione con electricidad o magnetismo, ya que no puede competir con la frecuencia dominante del aparato de EMP. Por eso muchas veces se va la electricidad al paso de una nave que los humanos llaman OVNI.

Entonces si, que la gente pruebe aplicar esto. Este metodo en modelos en ordenadores de aquí funciona con los mejores datos que tenemos. No puedo saber en el campo real ahí abajo.

Gosia: Y que pruebas hiciste para saber que funciona?

Swaruu: Solo observar la eficiencia y movilidad de las nano partículas antes y después de los EMP. Los resultados fueron muy claros. Los desactiva.

Robert: Los desactiva pero el cuerpo los expulsa despues?

Swaruu: No. Quedan dentro del cuerpo. Pero como metales inertes. Causan problemas como la generación de tejidos fibrosos y ateromas vasculares disparando respuestas inflamatorias. Aumento de toxicidad también en el caso de metales como el mercurio.

Gosia: Ok. Pero en que nano particulas hais experimentado? O son de immersion?

Swaruu: Son en inmersión con datos de nano partículas encontradas en las vacunas que ya teníamos y de muestras de sangre de Wuhan, más temprano éste año. No tengo otra manera de hacer el estudio. Deberán hacerlo los humanos a su manera.

Gosia: Entiendo. Gracias Swaruu.

Swaruu: De nada. Pero en si, no es reemplazo para el no-vacunarse. Y de igual forma deben rechazar el uso de 5G y asociados.